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Наталья Николаевна

ЖАРОВА
Сегодня, несмотря на смену политического и

экономического строя в начале 1990-х годов, в
России по прежнему для морального поощре-
ния существует и развивается такая форма, как
занесение имен передовиков на доску Почета. В
2023 году на районную доску Почета помещена
фотография Н.Н.Жаровой, которая на протяже-
нии 22 лет трудится формовщицей на одном из
лучших предприятий Бабынинского района –
ООО «Воротынские пельмени». 

За эти годы предприятие прошло путь от из-
готовления ста килограммов полуфабрикатов
до нынешних нескольких тонн в месяц. На се-
годняшний день ассортимент выпускаемой
продукции достаточно широк. Кроме пельме-
ней, предприятие изготавливает вареники с кар-
тофелем, творогом, вишней, котлеты, купаты,
фрикадельки, шницеля, блины с мясом и тво-
рогом, голубцы, сочный фарш, и ко всей этой
замечательной продукции Наталья Николаев-
на приложила свои руки. Опытный специалист
пищевого производства уверенно справляться
с большим объемом работы, добросовестно
выполняя свои служебные обязанности.

 – Основная продукция предприятия наши –
фирменные пельмени. Самое главное в процес-
се их производства, помимо качественных инг-
редиентов – это ручная формовка, – поделилась
со мной Н. Н. Жарова. – Формовщицы раскаты-
вают тесто, получают свежайший фарш и рас-
кладывают его, после чего лепят каждый пельмень руками. Это машина может ошибаться, а формовщи-
ца – никогда. Все сотрудники добросовестно относятся к своим обязанностям, – и, на мгновение задумав-
шись, продолжила. – А как же иначе, ведь руководство предприятия заботится о нас. К примеру, тех
рабочих, кто живет в п. Бабынино, ежедневно с работы и на работу доставляют на такси. Где еще так
организована доставка сотрудников? – Задала она сама себе риторический вопрос и тут же на него
ответила, – нигде, иначе я бы знала. 

– За прошедшие более чем два десятилетия работы в ООО «Воротынские пельмени» Наталья Николаев-
на, благодаря своему трудолюбию, организованности и требовательности к себе, показала себя с самой
лучшей стороны, и поэтому руководство предприятия выдвинуло ее кандидатуру для занесения на рай-
онную доску Почета, – сказал коммерческий директор С.В. Удовиченко.

Никита
КУЗНЕЦОВ

Трудно писать о тех, кто лишь в начале жизнен-
ного пути. У кого за плечами рюкзак, на дне кото-
рого лишь ответственность, смелость, настойчи-
вость, дисциплинированность, трудолюбие, а по-
беды, будь они трудовые, спортивные или еще
какие, ждут впереди. И, тем не менее, Никита Куз-
нецов, учащийся  СОШ  №1 с. Бабынино, был ре-
комендован руководством  МБО ДО «Детско-юно-
шеская спортивная школа» Бабынинского райо-
на  на занесение его имени на районную Доску
почета. Значит, видят в нем потенциал, который
позволит развиться парню в серьезного спортсме-
на.

ДЮСШ п. Бабынино Никита посещает с 2018
года. За это время показал себя только с положи-
тельной стороны и является одним из лучших уча-
щихся отделения футбола. Отзывчивый, доброже-
лательный, скромный, принципиальный – такие
черты привлекают к нему ребят. Парень пользу-
ется авторитетом и доверием у учащихся своей и
других учебных групп.

Пока  на счету Никиты самой крупной победой
стало признание его в 2022 году лучшим врата-
рем в «Юношеской футбольной лиге». Но какие
его годы!? Мы обязательно увидим это имя на
станицах  нашей газеты еще не раз.

Êàðòîôåëüíàÿ ñòîëèöà îáëàñòè
28 июля на площади районного Дома культуры в де-

вятый раз прошло народное гуляние “Бабынинский
район - картофельный край”.

Для жителей и гостей Бабынинского района был подготовлен празд-
ничный концерт и организованы тематические выставки, конкурсы и
игры.

Все подробности в ближайшем субботнем номере.

ВОСЛЕД СОБЫТИЮ
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В зону СВО можно бесплатно отправить
посылки весом до 10 кг

Во всех отделениях Почты России имеется возможность
бесплатно отправить военнослужащим в зону проведения
специальной военной операции (далее – СВО) посылки
весом не более 10 кг.

При оформлении посылок в адресной строке необходимо ука-
зать фамилию, имя и отчество адресата, номер войсковой час-
ти, индекс 103400 и адрес: г. Москва, 103400.

Инициатива отправки посылок на безвозмездной основе в зону
СВО реализуется Правительством Российской Федерации со-
вместно с Почтой России с целью организации связи военнос-
лужащих с их близкими и родственниками.

Калужане приняли участие
во Всероссийском

антикоррупционном форуме
Представители антикоррупционного подразделения ад-

министрации губернатора Калужской области приняли
участие во Всероссийском антикоррупционном форуме фи-
нансово-экономических органов, который проходил в г.
Уфе.

Организаторами мероприятия выступили Федеральное каз-
начейство и Правительство Республики Башкортостан.

В работе форума участвовали свыше 700 представителей
федеральных органов исполнительной власти и антикоррупци-
онных органов субъектов Российской Федерации, банковского
и корпоративного сектора, а также высших учебных заведений
и средств массовой информации.

Форум стал площадкой для развития существующих дело-
вых связей, совместного обсуждения актуальных вопросов и
новаций антикоррупционной политики, обмена опытом и луч-
шими практиками, приобретения новых знаний по развитию
механизмов противодействия коррупции.

Программа форума состояла из пяти тематических панельных
дискуссий.

В рамках мероприятия организаторы провели киберучения
для студентов с целью отработки практических действий по
обеспечению информационной безопасности в условиях целе-
направленных компьютерных атак для специалистов по инфор-
мационной безопасности – «КиберПолигон».

По итогам пленарной части были сформированы предложе-
ния по развитию механизмов противодействия коррупции и
повышению антикоррупционной культуры.

Владислав Шапша о развитии туризма
в регионе: «Есть резервы для роста

и будем делать все, чтобы наша область
развивалась комплексно»

31 июля губернатор Владислав Шапша в режиме видео-
конференции провел заседание регионального Правитель-
ства.

Один из вопросов повестки был посвящен развитию сферы
туризма.

Глава региона отметил: «Наша область пользуется большой
популярностью у туристов. Всего за три года въездной турпо-
ток вырос на треть, с 2,5 млн до 3,3 млн человек в год».

По мнению губернатора, это
результат создания современ-
ных турпродуктов, расшире-
ния сети маршрутов, обуст-
ройства мест для приёма тури-
стов. Сегодня регион предла-
гает свыше 450 вариантов раз-
мещения, включая отели, сана-
тории, туристические базы, го-
стевые дома, места под кемпин-
ги.

В этом году успешно прошла
федеральный отбор заявка на
субсидирование строительства
9 быстровозводимых объек-
тов. Новые комфортабельные
условия для отдыха будут со-
зданы в Тарусском, Дзержин-
ском, Жуковском, Медынском
и других районах. Местные жи-

тели получат дополнительно 360 рабочих мест.
Владислав Шапша также обратил внимание на то, что ряд

малых городов в разные годы добился победы в конкурсе на
благоустройство городской среды. Новые красивые и функци-
ональные территории радуют не только горожан, но и турис-
тов.

«Запланирована реализация крупных инвестиционных проек-
тов. В Боровском районе появится первый в стране сафари-
парк. В Малоярославецком инвесторы построят гостинично-
оздоровительный комплекс с агрофермой. В пригороде Калу-
ги будет создан крупный парк-отель. Кроме того, формирует-
ся заявка на создание особой экономической зоны туристско-
рекреационного типа», – сказал губернатор.

По информации заместителя министра культуры и туризма
региона Полины Коченковой, в рамках плана реализации Стра-
тегии развития туризма в Калужской области и исполнения
поручений Президента РФ выделены 4 основных направления
деятельности нашей работы: развитие туристской инфраструк-
туры, продвижение туристских ресурсов, развитие событий-
ного туризма и развитие социального туризма.

В числе примеров – работа по созданию новых пляжей и раз-
витию  «Императорского маршрута», формирование туристи-
ческого кластера и  развитие инфраструктуры, в том числе
строительство гостиницы уровня «5 звезд», глэмпингов, объекта
сельского туризма, новых точек притяжения в виде тематичес-
кого парка и музея.

В рамках исполнения поручений Президента РФ по развитию
природных территорий инициирован проект «Большая Калуж-
ская тропа». Это благоустроенный маршрут в 200 км вдоль
реки «Угра».  В мае текущего года был открыт ее нулевой
километр. Реализация проекта пройдет в два этапа и завершит-

ся в 2024 году. На грант Фонда культурных инициатив будут
разработаны сайт и приложение-навигатор по тропе с аудиоги-
дом.

Развивается сеть туристско-информационных точек, обеспе-
ченных комплектами информационных материалов, оснащен-
ных опознавательными знаками. Мобильная информационная
стойка ТИЦ с началом фестивального сезона работает на всех
крупных событийных мероприятиях.

Участниками регулярно проводимых пресс-туров стали   пред-
ставители СМИ Мурманской и Рязанской областей, съемочных
групп федерального телеканала «Россия-24», программы «По-
ехали!» Первого канала. Важным ресурсом информирования
остается интернет. Ежемесячно выпускается событийная  афи-
ша, которая размещается на всех цифровых ресурсах.

Свой вклад в развитие туризма вносит киностудия «Воен-
фильм Медынь». Ее генеральный директор  Игорь Угольни-
ков рассказал о том, что в  настоящее время идут съемки проек-
та о народном ополчении, но даже это не мешает экскурсион-
ным группам быть на съемочной площадке. Здесь можно уви-
деть образцы танков, самолетов, бронетранспортеров и граж-
данской техники времен войны.  Есть идея создания небольшой
железной дороги. Кинокомплекс постоянно расширяется, рас-
тет и туристическая привлекательность этого объекта. И, ко-
нечно, «Военфильм Медынь» остро востребован на рынке про-
изводства кино о войне. В планах – установка большого экрана
для того, чтобы можно было видеть фрагменты фильма, кото-
рый снимают.

В фокусе внимания Игоря Угольникова также Международ-
ный фестиваль фильмов и программ о космосе «Циолковский»,
президентом и инициатором проведения которого он является.
Поэтому у Игоря Станиславовича также много задумок – как
сделать его еще интереснее и привлечь больше гостей.

Владислав Шапша  поблагодарил Игоря Угольникова за труд
и талант, заверил в дальнейшей поддержке его инициатив.

Еще одним рассмотренным проектом стал Парк семейного
отдыха «Белые берега» в Перемышльском районе, где на 15
гектарах располагаются  несколько искусственных водоемов с
песчаными пляжами. По словам его руководителя Софии Ни-
кульченковой, территория парка обустроена всем необходи-
мым, посещаемость составляет 35 000 человек в год. Собствен-
ники приняли участие в конкурсном отборе на получение суб-
сидий из федерального бюджета для создания 10 модульных
средств размещения и стали одним из победителей.

Подводя итог, Владислав Шапша обратил внимание на то, что
в регионе реализуются и большие, и малые проекты – на лю-
бые возможности и запросы туристов. «Пусть сегодня турис-
тическая отрасль играет не большую роль в региональном ВВП
– около 2%, тем не менее, мы понимаем, что есть резервы для
роста и будем делать все, чтобы наша область развивалась ком-
плексно. Это не только новые рабочие места, но и хорошие
возможности для путешествий, которые только укрепляют
любовь к нашей Родине», – сказал глава региона.

Он также подчеркнул, что различные инструменты поддерж-
ки отрасли помогают реализовать имеющийся потенциал. Не-
обходимо активнее заявляться в конкурсы на субсидирование
общественных инициатив. Начиная с Калуги и Тарусы, надо
реализовать проекты по созданию туристских кодов центров
городов.

Губернатор также рекомендовал продолжить работу по со-
зданию инфраструктуры для пешего и водного туризма и
обратить внимание на информационную составляющую ра-
боты.

«От нашей слаженной работы зависит эффективность выпол-
нения поставленной Президентом задачи обеспечить жителей
страны доступными и комфортными условиями для отдыха. И
мы все для этого сделаем», – резюмировал Владислав Шапша.

Девять проектов Калужской области
получили федеральную поддержку –

в регионе станет больше
обустроенных пляжей

и туристических маршрутов
Подведены итоги конкурса для получения субсидий на

обеспечение финансовой поддержки реализации обще-
ственных инициатив, направленных на развитие туристи-
ческой инфраструктуры в 2023 году.

В конкурсе принимали участие юридические лица (за исклю-
чением некоммерческих организаций, являющихся государ-
ственными (муниципальными) учреждениями) и индивидуаль-
ные предприниматели.

Заявки принимались по направлению: создание и (или) разви-
тие пляжей на берегах морей, рек, озер, водохранилищ или
иных водных объектов, а также создание и (или) развитие наци-
ональных туристских маршрутов, определенных в соответствии
с Правилами определения национальных туристских маршру-
тов.

Победителями конкурсного отбора для получения субсидий
на финансовое обеспечение поддержки реализации обществен-
ных инициатив, направленных на развитие туристической инф-
раструктуры в 2023 году стали все 9 участников, которые по-
дали заявки на конкурс.

Подробнее ознакомиться с итогами и победителями конкурс-
ного отбора можно на сайте министерства культуры и туризма
Калужской области https://minkult.admoblkaluga.ru/page/
konkursy-premii-granty/.

Владислав Шапша поручил
шире использовать ГЧП
в деле охраны объектов

культурного наследия и не отпугивать
инвесторов избыточным контролем

31 июля губернатор Владислав Шапша в режиме видео-
конференции провел заседание регионального Правитель-
ства. Участие в работе приняли главный федеральный
инспектор по Калужской области Игорь Князев и замести-
тель председателя Законодательного Собрания региона
Виктор Бабурин.

В числе рассмотренных вопросов – сохранение и государ-

ственная охрана объектов культурного наследия Калужской
области в 2023 году.

Владислав Шапша акцентировал внимание на значимости этой
работы: «К важнейшим факторам укрепления государства
Президент относит сохранение культурного наследия. Оно имеет
огромное воспитательное значение. Укрепляет национальное
самосознание народа. Помогает каждому человеку ощутить
сопричастность с великой культурой своей страны. В государ-
ственный реестр объектов культурного наследия внесено око-
ло 700 памятников истории и культуры нашей области. Мы
ведём планомерную работу по их сохранению».

По информации начальника Управления по охране объектов
культурного наследия региона Евгения Чудакова, в этом году
ведомством включено в Реестр 4 новых объекта. К концу года
показатель объектов, включенных в ЕГРОКН за все время,
может вырасти до 700. Предметы охраны получили уже 13
ОКН. Во исполнение поручения Президента России Управле-
нием утверждаются границы территорий и зоны охраны объек-
тов культурного наследия. В 2023 году в ЕГРН внесены сведе-
ния о границах и режимах использования территорий 10 объек-

тов.
За прошедшие 6 месяцев ведомством выдано 69 заданий, 35

разрешений на проведение работ по сохранению ОКН, согласо-
вано 4 комплекта научно-проектной документации на комплек-
сную реставрацию. Рассмотрено и утверждено 23 комплекта
отчетной документации по итогам выполненных реставрацион-
ных работ. Рассмотрено более 400 перспективных площадок на
предмет наличия или отсутствия на них объектов культурного,
в т.ч. археологического наследия. Проведено 73 экспертизы
земельного участка с выдачей заключения о возможности про-
ведения земляных и строительных работ. Выдано 17 предосте-
режений о недопустимости нарушения требований законода-
тельства в области охраны объектов культурного наследия.

При осуществлении государственного надзора за состоянием
и сохранением объектов культурного наследия Управлением в
полном объеме выполнены индикаторы исполнения передан-
ных Российской Федерацией полномочий по федеральному над-
зору.

Продолжается работа, направленная на сохранение истори-
ческой застройки города Боровска, который в рамках исполне-
ния поручения Президента Российской Федерации В.В. Пути-
на в 2020 году стал историческим поселением федерального
значения. Завершена разработка концепции устойчивого раз-
вития Боровска.

В рамках программы партии «Единая Россия» «Историчес-
кая память» сейчас ведутся работы на Готическом доме усадь-
бы Авчурино в Ферзиковском районе. Поскольку основной
объем восстановительных работ снаружи здания завершается,
возникла необходимость подключения здания к сетям тепло - и
водоснабжения. В настоящее время организовано проектиро-
вание необходимой инженерной инфраструктуры для исполь-
зования памятника для формирования в нем постоянной му-
зейной экспозиции.

Дом Гражданского Губернатора в Калуге реставрируется с
приспособлением под выставочный центр Государственного
Эрмитажа. Уже проведены основные демонтажные работы внут-
ри здания и в ближайшее время будут организованы археоло-
гические исследования на прилегающей территории.

Реставрация Покровского старообрядческого собора в Бо-
ровске ведется третий год. Завершены работы на четверике
храма, произведено усиление фундаментов. Сейчас все силы
брошены на восстановление колокольни.

С августа этого года начнутся ремонтно-реставрационные
работы на ансамбле Пафнутьево-Боровского монастыря, 1670
г., являющимся визитной карточкой Калужской области.

Еще один знаковый объект – Дом Шепочкина в Полотняном
заводе. В процессе проводимых в 2023 году работ по сохране-
нию настенных и потолочных росписей были открыты ранее
неизвестные сюжеты начала 19 столетия, а также потайная лес-
тница. К концу года реставрационные работы планируется за-
вершить, чтобы в следующем юбилейном году 225-летия А.С.
Пушкина Дом Щепочкина открыл свои двери для музейных
посетителей.

Подводя итог обсуждению, Владислав Шапша обозначил до-
полнительные возможности для осуществления масштабных
проектов.

«Объем работ, действительно, большой. Собственных ре-
сурсов на реализацию всех проектов по всем объектам у нас не
хватит. Но есть действенные инструменты, в том числе,
государственно-частное партнерство, которое позволяет
нам привлекать частных инвесторов для восстановления
объектов культурного наследия. Делается это вполне успеш-
но. И надо эту практику шире использовать в работе. И под-
держивать тех людей, которые готовы вкладывать собствен-
ные средства в восстановление таких исторических объек-
тов. Иногда мы в своем желании проконтролировать можем
этих людей очень сильно отпугнуть. Этого делать нельзя ни в
коем случае», – поставил задачу глава региона.

Пресс-служба Губернатора и Правительства
Калужской области.
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ЧТО ПРОИСХОДИТ НА ФРОНТАХ СВО
Стали известны события последних суток (30 июля) на фронтах рус-

ской специальной военной операции на Украине.
Самой горячей точкой фронта в течение последних суток оставало-

сь село Старомайорское на Южнодонецком направлении. Здесь ВСУ
пытаются развить ограниченный успех, ударить по Урожайному и
дойти, наконец, до первой линии капитальной русской обороны.

“Враг старается воспользоваться взятием Старомайорского на Вре-
мевском выступе и занять Урожайное (3 км восточнее). В ходе тяжё-
лых боев ВС России разгромили атакующую пехоту противника и
уничтожили спецназ ССО ВСУ, который Киев бросил в качестве штур-
мовой пехоты. В Старомайорском враг засел в северной части села”,
– пишут авторы телеграм-канала ”Два майора”.

“Передовые подразделения группировки войск “Восток” при под-
держке артиллерии продолжают отражать попытки противника, пы-
тающегося закрепиться в северных районах Старомайорского, в ходе
боёв противник несёт потери, несколько боевиков взяты в плен”, –
сообщил начальник пресс-центра группировки “Восток” Олег Чехов.

Опасность взятия Старомайорского озвучивал командир батальона
“Восток” Александр Ходаковский. По словам Ходаковского, враг пы-
тается создать угрозу Энергодару, концентрируя усилия на Запорож-
ском направлении. Нужно это, чтобы сковать силы ВС России. Ком-
бат говорит, что с пониманием угрозы силы ВС России в Урожайном
были увеличены, в том числе после того, как враг чуть не захватил
этот населённый пункт.

“Захватив Старомайорское, противник получил возможность выйти
Урожайному во фланг, создав угрожающее положение для нашей
обороны”, – сделал вывод Ходаковский.

“На Ореховском направлении Запорожского фронта наши части
продолжают методичное уничтожение вражеской бронетехники у н.п.
Работино. Уже два месяца враг ведет свое контрнаступление, неся
тяжёлые потери. ВС России в ходе маневренной обороны то подпус-
кают ВСУ на заминированные лесопосадки, то выбивают противника
оттуда огнем артиллерии и контрнаступательными действиями, что-
бы вновь враг нёс потери. Неспособность ВСУ продавить наши войс-
ка хотя бы до первой линии обороны ВС России привела к “мясным
штурмам” противника и выводу к линии боевого соприкосновения
РСЗ HIMARS, “выходы” из которых слышны на фронте. Высокоточ-
ное оружие теперь Киев использует для попыток полного разруше-
ния наших окопов и ударов по тылам, не достигая при это успехов”, –
отмечают “Два майора”.

Весьма неспокойной, но пока вполне контролируемой остаётся си-
туация под Бахмутом, где ВСУ бросают крупные силы на Клещеевку
и Андреевку, но без видимых результатов.

Тем временем на северном участке фронта русская армия продол-
жает развивать успех.

“На Старобельском направлении российские подразделения разви-
вают успешное наступление на Сватовском участке фронта. За пос-
ледние дни полностью освобождено село Новоегоровка, а также взя-
ты под контроль близлежащие высоты”, – пишет ”Рыбарь”.

“На Луганском направлении российские войска вновь активизиро-
вались в районе Белогоровки. При поддержке артиллерии они пыта-
лись прорвать оборону ВСУ с юго-востока. Также ВС РФ атаковали в
районе Новоегоровки с целью вновь расширить свой плацдарм на
левом берегу реки Жеребец”, – уточняет WarGonzo.

“За истекшую неделю на Луганском тактическом направлении, по
данным МО России, противник понёс значительные потери в личном
составе и технике… Отражено 73 атаки противника. Отмечается спад
наступающих действий ВФУ… Ликвидировано около 3300 украинс-
ких боевиков и наёмников (отмечается устойчивая динамика роста
потерь ВФУ).

Пресечены действия четырёх украинских диверсионно-разведыва-
тельных групп. Уничтожено 78 единиц автомобильной техники. Под-
бито 90 различных боевых бронированных машин. Сожжено 8 танков.
Также поражены 63 артиллерийские системы”, – пишет в своём те-
леграм-канале военный эксперт, подполковник Народной милиции
ЛНР в отставке Андрей Марочко.

Между тем ВСУ продолжают обстрелы гражданского населения в
ДНР, Брянской и Белгородской областях. Кроме того, в минувшее вос-
кресенье Киев предпринял атаку 25 беспилотниками по Крыму и тре-
мя – по Москве. Всё сбито, в Крыму – над морем. В Москве два БПЛА
были выведены из строя и врезались в нежилые высотки “Москвы-
Сити”. Побили стёкла.

В ответ русская армия продолжает наносить удары по критической
инфраструктуре и военным объектам на Украине. Так, ударом такти-
ческой ракеты “Искандер” удалось разрушить здание СБУ в Днепро-
петровске. Киев пытается умолчать о потерях, но не слишком успеш-
но.

( По материалам канала Царьград ТВ,
фронтовых корреспондентов подготовил О. ЮРЬЕВ).

 Ïðîùàíèå ñ ãåðîåì
26 июля состоялось прощание с

Денисом Сергеевичем ШЕВЧЕНКО,
который в декабре 2022 ушел добровольцем на
СВО. Деннис воевал в должности водителя-заря-
жающего отделения тяги реактивного артиллерий-
ского взвода реактивной артиллерийской батареи
и погиб в бою 17 июля 2023 года. До 9 класса Де-
нис учился в средней общеобразовательной школе
Перемышльского района. Выпускной класс Денис
заканчивал в средней общеобразовательной школе
№1 п. Воротынск, куда переехал вместе с родите-
лями. 

Отпевание состоялось в храме в честь преподоб-
ного Сергия Радонежского, а церемония прощания
прошла в Воротынске. Проводить земляка в после-
дний путь собралось много жителей поселка. Глава
администрации МР «Бабынинский район» В.В.
Яничев у гроба с телом героя сказал:

– Разделяя горечь невосполнимой утраты, от
себя лично искренне выражаю глубокие соболез-

нования родным, близким и друзьям Дениса. Это огромная боль утраты. Вся Бабынинская земля скор-
бит с вами! Денис Сергеевич честно и беззаветно исполнил воинский долг, отдал жизнь во имя безо-
пасности нашей страны, за мирное и свободное будущее нашего народа и за мужество, и героизм был
посмертно награждён «Орденом Мужества».

Погребение погибшего воина прошло в д. Заболотье, где похоронен его отец, скончавшийся несколько
лет назад от тяжелой болезни.

Во время траурной церемонии флаг Российской Федерации, которым был накрыт гроб с телом героя,
свернутый особым способом в знак глубокого уважения к нему Российского государства и признание
заслуг перед Отечеством вместе с государственной наградой вручил его семье военный комиссар Бабы-
нинского и Мещевского районов К.А. Кузин. 

Вечная память герою и настоящему патриоту России Денису Сергеевичу Шевченко!
О. ЦАПЕНКО.

Âåëè÷àéøàÿ òðàãåäèÿ ìèðîâîãî ìàñøòàáà
Установлен согласно Федеральному закону РФ № 285-ФЗ от 30 декабря 2012 года

«О внесении изменений в статью 1.1 Федерального закона «О днях воинской сла-
вы и памятных датах России», в целях увековечивания памяти и отражения зас-
луг российских воинов, погибших в той войне.

1 АВГУСТА – ДЕНЬ ПАМЯТИ ВОИНОВ,
ПОГИБШИХ В ПЕРВОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЕ
1914-1918 ГОДОВ

Поминовение павших солдат началось ещё в годы
самой войны одновременно с появлением первых
воинских захоронений. Но в годы советской власти
Первую мировую войну рассматривали лишь как
столкновение империалистических держав.

Первая мировая война 1914-1918 годов – первый
военный конфликт мирового масштаба, в который
было вовлечено 38 из существовавших в то время 59
независимых государств.

Начиная с 1990-х годов всплеск интереса к россий-
ской истории и возможность посмотреть на собы-
тия дореволюционного периода более углубленно,
позволили отойти от идеологической трактовки ис-
торических фактов. Так историю Первой мировой
войны стали рассматривать и с точки зрения её де-
мографических последствий, оценивая данный во-
енный конфликт как величайшую трагедию в жизни
людей.

Российская Империя, несмотря на своё участие в
союзе стран-победительниц (Антанта), вследствие
катастрофического внутреннего положения вышла
из Первой мировой войны (после подписания сепа-
ратного Брестского мира в 1918 году), а затем была
ввергнута в тяжелейшую Гражданскую войну, по-
следствия которой для России стали не менее ужас-
ными, чем последствия Первой мировой войны. Но
это не перечёркивает доблести русских войск на её
фронтах.

 Сколько их, известных и безызвестных осталось
лежать в земле? По приблизительным подсчётам,
это число превышает 1 600 000 человек. И это самое
большое число потерь среди солдат и офицеров
стран-участниц Первой мировой войны.

Первые воинские захоронения стали появляться в

западных губерниях Российской Империи ещё в 1915
году. Сегодня, в основном, это территории зарубеж-
ных стран: Латвии, Литвы, Польши, Белоруссии, Ук-
раины. Также для захоронений павших в Первую
мировую войну русских воинов в феврале 1915 года
на землях старинного усадебного парка села Всехс-
вятского под Москвой (ныне территория района
Сокол Москвы) было открыто Всероссийское Брат-
ское кладбище и освящена часовня. Вплоть до сере-

дины 1920 года захо-
ронения здесь произ-
водились практичес-
ки ежедневно. Но по-
скольку после рево-
люции 1917 года собы-
тия Первой мировой
войны были преданы
забвению, то в 1930-е
годы и само кладбище
было преобразовано в
парк.

Лишь в 1994 году по-
становлением прави-
тельства Москвы тер-
ритория бывшего
Братского кладбища
была объявлена па-
мятником истории и
культуры и поставле-

на на государственную охрану. На месте централь-
ной части Братского кладбища создан Мемориаль-
но-парковый комплекс Героев Первой мировой вой-
ны, на территории которого в последующие годы
были установлены различные памятники и часов-
ня.

Традиционно 1 августа во многих российских и
зарубежных городах, где сохранились данные воин-
ские захоронения, проводятся панихиды по погиб-
шим воинам, возлагаются цветы к могилам и к мес-
там братских захоронений. Одно из первых подоб-
ных мероприятий было проведено в 1989 году в Да-
угавпилсе, тогда ещё Латвийской ССР. С тех пор в
этот день мероприятия проводятся ежегодно.

В последние годы и на территории разных регио-
нов России устанавливаются памятники, открыва-
ются мемориалы, освящаются часовни в память о
российских воинах, погибших в годы той войны.
Всего в России и за рубежом установлено 20 памят-
ников и мемориалов.

Министерством обороны России при поддержке
Федерального архивного агентства и Российского
исторического общества создан портал «Памяти ге-
роев Великой войны 1914–1918 годов» – первый офи-
циальный банк документов об участниках и собы-
тиях Первой мировой войны.

Перечислить средства
и поддержать земляков,

призванных в рамках
частичной мобилизации,
можно по номеру карты:

2202 2036 3294 7471
(Получатель Терехов Павел Сергеевич)
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ПУБЛИКАЦИЯ

РЕШЕНИЕ   Сельской Думы СП «Село Муромцево»
от 23.01.2023 г. № 2

«О признании утратившим силу Решение СД СП «Село Муромцево»
№5 от 23.03.2007 г. «О Реестре муниципальных должностей

муниципальной и отдельных вопросах регулирования оплаты тип,
замещающих муниципальные должности, муниципальной службы

в МО СП «Село Муромцево»

В целях совершенствования муниципальной нормативной правовой базы и
приведения ее в соответствие с требованиями федерального законодатель-
ства, в соответствии с Уставом муниципального образования сельского
поселения «Село Муромцево» Сельская Дума решила:

1. Признать утратившим силу Решение Сельской Думы СП «Село Муром-
цево №5 от 23.03.2007 г. «О Реестре муниципальных должностей муници-
пальной и отдельных вопросах регулирования оплаты тип, замещающих
муниципальные должности, муниципальной службы в муниципальном обра-
зовании сельское поселение «Село Муромцево»

2. Настоящее постановление вступает в силу с момента его подписания.
Глава СП «Село Муромцево» Н.А. ВИТЧИНОВ.

ДЕЛОВАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Администрация МР «Бабынинский район»  сообщает о возможности пре-
доставления земельного участка в аренду, категория земель: «земли насе-
ленных пунктов»,  кадастровый квартал №40:01:150202, площадь 1 072
кв.м., для индивидуального жилищного строительства,  адрес земельного
участка или его местоположение: Калужская область, Бабынинский район,
д. Поповские Хутора, в районе д. 33.

  Ознакомиться со схемой расположения земельного участка, а также
лиц, заинтересованных в предоставлении указанного земельного  участка в
аренду, просим обращаться по адресу: Калужская область, Бабынинский
район, п. Бабынино, ул. Новая, 4, каб.47, тел.: 8 (48448) 2-17-31,  в течение
тридцати дней со дня опубликования  настоящего извещения:  с  02 августа
2023 года по 31  августа  2023 года, лично (либо через представителя по
надлежаще оформленной доверенности) в письменной форме путем подачи
заявления о намерении участвовать в аукционе на право заключения догово-
ра аренды земельного участка, к заявлению необходимо приложить:

- копия паспорта (для граждан),
- документ, подтверждающий полномочия представителя заявителя, в

случае, если с заявлением обращается представитель заявителя (доверен-
ность, копия паспорта представителя заявителя).

Приемные дни: понедельник, вторник, пятница с 8-00  до 16-00 часов   (пе-
рерыв с 13-00 до 14-00 часов).

                                  Администрация  МР «Бабынинский район».

День Военно-Морского Флота РФ празднуют в последнее воскре-
сенье июля на основании Указа Президиума Верховного Совета
СССР от 1.10.1980 года «О праздничных и памятных днях».

Ранее решение о Дне ВМФ было принято еще 22 июля 1939 года, когда СССР выделил мощный океанс-
кий флот в приоритетное направление политики.

 Это один из любимейших россиянами праздников, имеющий и второе название – День Нептуна.
Потребность в регулярном военно-морском флоте в России возникла на рубеже XVII-XVIII веков и была

обусловлена медленными темпами экономического и социального развития государства, ее изоляцией –
культурной и политической.

Первый боевой корабль «Орел», названный так в честь государственного герба, создали при царе Алек-
сее Михайловиче. C легкой руки молодого Петра I, повелевшего «Морским судам быть…», и возникла
великая морская держава – Россия, с мощнейшим военно-морским флотом. Уже к 1700 году в российс-
кий ВМФ насчитывал 40 парусных и 113 гребных судов.

День ВМФ России – это его героическая биография и легендарные традиции, великие достижения и
открытия, подвиги за Отечество и боевые награды. Россия – великая морская держава. Право быть ею
завоевали поколения храбрых соотечественников, чей ум и доблесть, яркие победы в морских боях –
история родного государства и слава её Военно-Морскому флоту.

В День ВМФ необходимо вспомнить, что Российский
ВМФ за всю свою историю насчитывает только победы и
лишь три крупных поражения – Роченсальм (1790), Цуси-
ма (1905) и Таллинский переход (1941). Черноморский
флот два раза был самозатоплен (1854 и 1918) – в 1854
году для обороны Севастополя, в 1918 году – дабы не стать
собственностью Германии.

 Благодаря Петру Великому Россия вошла в число силь-
нейших морских держав. Именно «отцу русского флота»
и принадлежит идея проводить праздничные военные
парады. Считается, что первый подобный парад состоял-
ся в 1699 году перед Керченским походом судов из Таган-
рога.

До Первой мировой войны основные задачи решались
надводными кораблями, и они были главным родом сил
флота. В период Второй мировой войны эта роль на неко-
торое время перешла к морской авиации, а в послевоен-
ный период с появлением ракетно-ядерного оружия и ко-
раблей с атомными энергетическими установками в ка-
честве главного рода сил утвердились подводные лодки.
Окончательно Военно-Морской Флот как разнородное

стратегическое объединение сформировался к середине 1930-х годов, когда в состав Военно-Морского
Флота вошли морская авиация, береговая оборона и части ПВО.

Современная система органов управления Военно-Морского Флота окончательно сложилась накануне
Великой Отечественной войны. В период войны Военно-Морской Флот надежно прикрывал стратегичес-
кие фланги советско-германского фронта, наносил удары по кораблям и судам противника, защищал
российские морские коммуникации.

В послевоенные годы отечественный Военно-Морской Флот вышел на океанские просторы, стал атом-
ным, ракетоносным, высокомобильным, способным решать любые задачи по защите российского госу-
дарства.

Наибольший боевой потенциал Военно-Морской Флот имел в середине 1980-х годов. После распада
СССР Военно-Морской Флот России столкнулся с рядом проблем: были утрачены важнейшие элементы
базирования флота на Черном, Балтийском и Каспийском морях. За пределами России остались крупней-
шие судостроительные предприятия. Значительно сократился корабельный состав, а также темп строи-
тельства боевых кораблей.

У Военно-морского флота поистине героическая биография, славные морские и боевые традиции. Он
по праву является предметом гордости и любви граждан России. Его история – это упорный ратный труд,
великие открытия и достижения, подвиги, совершенные во славу Отечества.

АКЦИЯ

Áëàãîäàðèì çà àêòèâíîñòü
Уважаемые бабынинцы! Администрация района с 24 мая по 7 июня проводила благотворительную

акцию по сбору макулатуры. Она прошла под лозунгами «Помоги бойцам СВО!» и «Спаси дерево!».
 Средства, вырученные от сдачи макулатуры, перечислены на счет для поддержки мобилизованных

земляков, находящихся в зоне СВО.
 Сбор макулатуры проводился во всех поселениях района, пункты сбора работали, в основном, на базе

их администраций. В результате было сдано на пункты приема 9 385 кг ненужных газет, журналов, тетра-
дей, старых учебников и других бумажных изделий. Было выручено 30 351 руб.

 Выражаю благодарность всем, кто откликнулся, проявил активность и внес свой посильный вклад в
общее дело. Вы не просто избавились от ненужного мусора, но содействовали росту суммы денежных
средств на счете и, как результат, возможности поддержать участников СВО, закупив и направив им
запрашиваемые вещи.

 Мы все понимаем, что действия в зоне СВО завтра-послезавтра не закончатся, и наша общая поддержка
будет крайне важна нашим близким, действующим там. Мы еще не раз будем обращаться к вам с просьбой
о помощи и, уверен, вы не останетесь в стороне. Там, в зоне СВО, ценой своих жизней защищают нас
наши близкие, и мы должны сделать все от нас зависящее, чтобы помочь им в этом, в свою очередь
защитить их.  Спасибо за понимание!

В.В. ЯНИЧЕВ, глава администрации МР «Бабынинский район».

НАМ ПОЗВОНИЛИ

На днях в редакцию обратилась читательница нашей газеты со стажем З.В. Цуканова с просьбой
поблагодарить и поддержать за активную патриотическую позицию семиклассника (на сегод-

ня восьмиклассника) МОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» п. Бабынино Ашота Оганяна.
Он в текущем году принял участие в районном литературном конкурсе молодых авторов на тему
«Быть патриотом – значит…» и занял первое место. Его работа, сочинение-эссе «Я – патриот своей
страны!» была опубликована в нашей газете и многих задела, что называется за живое.

«Напишите, пожалуйста, – сказала Зоя Васильевна, – что мы, старшее поколение, гордимся такими
ребятами – настоящими патриотами нашей Родины, доказывающими свою позицию не только сло-
вом, но и делом. От души их поддерживаем».

К СВЕДЕНИЮ

ООО «АГРОФИРМА МЕЩОВСКАЯ» информирует население
о проведении обработки полей средствами защиты растений.

В соответствии с СанПиН 1.2.2584-10 и «Инструкцией о мероприя-
тиях по предупреждению и ликвидации болезней, отравлений и ос-
новных вредителей пчёл (утв. Минсельхозпродом РФ 17.08.1998 г. №
13-4-4/1362) сообщаем, что в период с 27.04.2023 г. по 30.08.2023 г.
(периодически во времени) будем проводить обработку полей на-
земным способом  средствами защиты растений – гербицидами и
пестицидами в населенных пунктах: пос. Газопровод, д. Вишенки, д.
Акулово, д. Колентеево, д. Ильино, д. Стрельня.

Зарегистрированных пчеловодов убедительно просим принять все
необходимые меры для предотвращения гибели пчёл. О сроках обра-
ботки полей пчеловоды будут проинформированы дополнительно.

По возникшим вопросам
о местоположении и времени обработок обращаться

по телефону: 8-915-897-39-13.

РЕКЛАМА

Ðàáîòà

ДРСУ АО «КАЛУГАВТОДОР» №3 требуется машинист крана.
Телефон: 8 (48451) 5-12-49.

В ГРУЗОВОЙ АВТОСЕРВИС срочно  требуются:
- автослесарь по ремонту автомобилей;
- электрик-диагност.
Посменный график, высокая зарплата. Телефон: 8-920-611-22-77.

Ðàçíîå

РЕМОНТ стиральных машин и холодильников на дому,
с гарантией.

Телефон:  8-902-988-41-01.

АВТОВЫКУП (в любом состоянии).
СРОЧНО.  ДОРОГО.

Телефон: 8-964-146-11-11.

ЭЛЕКТРИК. Телефон: 8-910-910-56-26.
И все по очень разумной цене

в любое удобное для вас время!


